

## Das Schülerzeitungsseminar

Bad Marienberg. Dienstag um 10:30 Uhr sind wir in Bad Marienberg angereist. Dort haben wir unsere Zimmer bekommen und haben uns dann in einem Gemeinschaftsraum kennengelernt. Danach haben wir unsere Hobbys vorgestellt und haben darüber Videos gedreht. Später hat jeder gesagt, wie viel Zeit jeder für seine Hobbys hat. Am Abend haben wir einen kleinen Spaziergang gemacht und sind danach gegangen. Am nächsten Tag haben unsere Lehrer uns um 7:45 Uhr geweckt. Fünfzehn Minuten später konnten wir frühstücken gehen und danach wieder arbeiten. Im Gemeinschaftsraum haben wir besprochen, wer alles in einem Verein spielt. Als Nächstes sind wir zur Feuerwehr gelaufen und sind dort dem Herrn Salzmann begegnet. Er hat uns alles über die Feuerwehr berichtet. Nach der Feuerwehr haben wir gezeigt bekommen, was Web-Tools sind. Web-Tools sind Internetwerkzeuge. Um 12:30 sind wir zum Mittagessen gegangen. Es gab Spätzle mit einer Fleischsauce. Eine Stunde später haben wir über die Redaktionsarbeit gesprochen. Um 15:00 Uhr haben unsere Seminarlehrer, Thomas und Joshi mit uns die Themen besprochen die wir machen sollen. Abends haben wir noch Party gemacht und Spiele gespielt. Drei Stunden später mussten wir schlafen. Donnerstag morgen sind alle wieder frühstücken gegangen und später wieder in den Unterricht. Jeder hatte sieben Stunden Zeit zu schreiben weil wir eine Schülerzeitung gestalten. Wenn alle fertig sind, gehen wir noch Bowling spielen.

Nach dem Bowling gehen wir wieder ins Bett. Freitag  
morgen müssen wir unsere Zimmer um 9:00 Uhr ver-  
lassen und dann stellen wir noch unsere Arbeit von Don-  
nerstag vor. Später sehen wir uns die Zeitung an. Anschließend  
ist eine Rückmelderunde geplant. Jedes Kind darf sagen  
was ihm gefallen hat und was nicht. Nach dem Mittagessen  
müssen wir schon abreisen. Das war unser Schülerzeitungs-  
seminar.

